

# KLIK PUBLIK

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Pastikan Stok Pupuk Subsidi Tersedia untuk Petani di Kecamatan Cicurug

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Nov 13, 2024 - 15:15



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Pastikan Stok Pupuk Subsidi Tersedia untuk Petani di Kecamatan Cicurug*

Polsek Cicurug mengadakan kegiatan monitoring dan pengecekan ketersediaan stok pupuk subsidi di sejumlah kios resmi di Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu pagi. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.00 hingga

10.30 WIB ini bertujuan untuk memastikan distribusi pupuk subsidi kepada petani berjalan lancar dan mencegah potensi kelangkaan di wilayah tersebut.

Dalam pengecekan ini, tim Polsek Cicurug mendatangi beberapa kios yang telah terdaftar sebagai penyalur pupuk subsidi, termasuk Kios Mutiara Tani di Kampung Lebak Sari yang dikelola oleh Edi Eria Warman, serta Kios Mandiri Jaya Tani di Perumahan Regency Purwasari milik Nia Wahyuniati. Kedua kios ini memenuhi kebutuhan pupuk untuk sejumlah desa di Kecamatan Cicurug, seperti Kutajaya, Cicurug, Pasawahan, Nyangkowek, Purwasari, dan desa lainnya. Stok pupuk yang tersedia di masing-masing kios pun bervariasi, mulai dari jenis Urea hingga NPK.

Menurut hasil monitoring, stok pupuk di kios-kios tersebut mencukupi kebutuhan petani, dengan pengiriman rutin yang dilakukan satu hingga dua kali per bulan. Namun, pemilik kios mengungkapkan bahwa banyak petani yang ingin membeli pupuk subsidi, tetapi belum terdata sebagai penerima hak pupuk subsidi.

Untuk mengantisipasi masalah ini, Polsek Cicurug berencana meningkatkan pengawasan terhadap penggunaan pupuk subsidi melalui Bhabinkamtibmas di setiap desa. Selain itu, pengawasan juga dilakukan terhadap kios-kios penyalur pupuk subsidi guna mencegah penimbunan dan penyimpangan alokasi pupuk.

Kegiatan monitoring ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta diharapkan dapat mendukung program pemerintah dalam menjaga ketersediaan pupuk bagi para petani.